

Journées doctorales en hydrologie urbaine

Dossier de la rédaction de H2o
October 2022

Les Journées doctorales en hydrologie urbaine, JDHU 2022, se tiendront à l'INSA Lyon. Une vingtaine de doctorants présenteront leurs travaux. Comme lors des éditions antérieures qui ont eu lieu tous les deux ans depuis 2004, les JDHU sont une occasion unique permettant : aux doctorants de présenter, en français et à un large public, leurs travaux dans le domaine de l'hydrologie urbaine, de manière pédagogique et accessible à tous ; à la communauté des chercheurs de se tenir au courant de l'ensemble des recherches en cours dans le domaine et de profiter de moments privilégiés d'échanges ; à tous les praticiens (collectivités, bureaux d'études, gestionnaires publics et privés, agences de l'eau, administrations, etc.) de découvrir un panorama des recherches en cours, d'échanger avec les doctorants et les chercheurs, de nouer des contacts et envisager des collaborations nouvelles, dans une ambiance informelle et détendue.

Programme - Résumés en ligne

Inscriptions